

Fecha 24.01.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

ACCIDENTE

Dejan sin agua a 70 colonias por daños a tubería en Yucatán

[NÉSTOR CAMPOS EN YUCATÁN]

■ Alrededor de 500 mil pesos son los daños provocados por la compañía que perforó, accidentalmente, una de las tuberías conductoras del agua potable, dejando a más de 70 colonias sin el vital líquido.

En entrevista, Roberto Pinzón Álvarez, director de la Junta de Agua Potable y Alcantarillado de Yucatán, informó que la empresa responsable de la ruptura de la tubería afectada se hará responsable del daño causado.

El funcionario indicó que hasta el momento los daños ascienden a 500 mil pesos, 300 mil pesos por el derrame de 3 millones de litros de agua entubada.

Los restantes 200 mil pesos son por el trabajo hora-hombre y el costo de las piezas power feal que sirvieron para unir las puntas de la tubería de 18 pulgadas, dañadas en el tramo de la calle 95 con 42 Sur durante la perforación de huecos para la colocación de postes de la CFE.

El incidente afectó durante más de 24 horas a 150 mil usuarios de 70 colonias y fraccionamientos de los cuatro puntos cardinales de la ciudad.

